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• PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMAS 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DE PALMAS 

CONSELHO PREVIDENCIÁRIO 
ATA Nº 13/2017 

Ata número treze da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Previdência - CMP do 
Instituto de Previdência Social do Município de Palmas - PREVIP ALMAS, realizada no 
dia primeiro do mês de novembro de dois mil e dezessete, às nove horas, no Auditório do 
Instituto, na Qd. 802-Sul, Al-03, APM-15-B, AV NS-02, Loteamento 2ª Etapa, Plano 

Diretor Sul. Presentes à reunião os Conselheiros Eron Bringel Coelho, Clodoaldo 
Rodrigues Lacerda, Fernando da Silva Pereira, Adalberto Antônio Bernardo e Antônio 
Tarcísio Domingues Alves. Ausente por motivo de força maior devidamente justificado, a 
Conselheira Idinalda de Sousa Carvalho. Presentes também o Presidente do Conselho 
Fiscal, Arlan Alves Silva, o Sr. Maxcilane Machado Fleury, Presidente do 

PREVIP ALMAS, bem como, servidores integrantes da equipe técnica do Instituto. O 
Presidente do Conselho deu início a reunião Ordinária no horário supradito, lendo a pauta 

e designando a leitura das Atas que necessitavam de aprovação, as quais não foram 
aprovadas em virtude de não terem sido conclusas. Não havendo expedientes a serem 

lidos e, optando pela inversão da pauta, os Conselheiros seguiram para discussão e 
apreciação da explanação por parte da Gestão do PREVIP ALMAS quanto à resposta de 
Auditoria do Ministério da Previdência e do Plano de Ação. Cedida à palavra, a servidora 
Ana Cláudia iniciou a referida explanação, distribuindo cópias impressas aos 

Conselheiros e utilizando slides para melhor compreensão. Iniciada a explanação da 

servidora, o Presidente Eron mais uma vez se mostrou preocupado com o risco de perca 
do Certificado de Regularidade Previdenciária - CRP, e, em virtude disso, sugeriu que o 
Presidente do Instituto fosse pessoalmente solicitar junto aos órgãos competentes, a 
resolução das demandas requeridas pela Auditoria do Ministério da Previdência, 
objetivando mais celeridade. A servidora concluiu sua explanação quanto ao relatório da 
Auditoria, e discorreu sobre o Plano de Ação, discutindo com o colegiado ponto a ponto 

das recomendações feitas pelo Tribunal de Contas do Estado do Tocantins, destacando as 

medidas que já foram adotadas pelo Instituto. Em momento oportuno na discussão, o 

Presidente do PREVIP ALMAS mostrou aos Conselheiros as inovações feitas no site da 
prefeitura, na página do órgão, em atendimento às solicitações de transparência e 
publicidade, feitas pelo Conselho nas reuniões anteriores. Os pares parabenizaram a 
gestão do Instituto pelo atendimento das solicitações, e se mostraram satisfeitos com as 
novidades constantes na página do órgão. O Conselheiro Antônio Tarcísio questionou ao ""' 

Presidente do Instituto quanto à situação do processo de contratação de auditoria para o 
PREVIP ALMAS, pelo que, foi aclarado ao Conselheiro e aos presentes, que está em fase 
final e conclusiva. A equipe técnica do Instituto continuou a explanação tópico por tópico 
do Plano de Ação, previamente encaminhado aos Conselheiros para conhecimento da 
matéria. Quanto ao item referente a criação do Plano de Cargos, Carreiras e 
Remunerações - PCCR, o Conselheiro Fernando solicitou a participação dos sindicatos na 
elaboração do PCCR. Finalizadas as discussões sobre o Plano de Ação, foi ofertada a 
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• PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMAS 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DE PALMAS 

CONSELHO PREVIDENCIÁRIO 
ATA Nº 13/2017 

palavra ao Diretor de Investimentos do Instituto, o qual ponderou informes da Diretoria 
de Investimentos. Fabio informou que o curso do CP A - 1 O, solicitado pelos 
Conselheiros, será realizado nos dias vinte três e vinte e quatro de novembro, no Instituto 
Vinte de Maio. Destacou também, que a prova para certificação da AMBIMA referente 
ao curso, será realizada no dia onze e quinze de dezembro do presente ano. Explicou 
algumas mudanças concernentes ao mercado financeiro, bem como as modificações 
oriundas da legislação vigente. Tratou sobre a mudança do cenário da economia, 
alteração das rendas variáveis e por fim, solicitou uma reunião extraordinária pata debater 
a Política de Investimentos, dada a complexidade da matéria. Deste modo, os 
Conselheiros solicitaram explicações quanto às alterações nos investimentos. O 
Presidente do Conselho marcou, com anuência dos pares, reunião extraordinária para o 
dia sete de novembro, às quatorze horas, na sala de reuniões do instituto. A reunião terá 
como pauta os processos administrativos previdenciários, o início das discussões sobre a 
Política de Investimentos e a reforma do prédio do PREVIPALMAS. Ficou acordado 
assim, que os informes quanto a Política de Investimentos serão repassados aos 
Conselheiros por email antes da próxima reunião extraordinária, visando munir estes de 
informações para debater a nova Política. Nada mais havendo a tratar, a reunião ordinária 
foi Para fins de registro, Eu, Matheus Rocha de Sousa 

designado pelo Senhor Presidente do 
para auxiliar nos trabalhos do Conselho Municipal de Previdência 

lavrei a presente Ata, que, lida e aprovada, será devidamente assinada pelos Conselheiros 
presentes. Palmas, Estado do Tocantins, ao primeiro dia do mês de novembro do ano de 
dois mil e dezessete. 

cisio Domingues Alves 
Conselheiro 
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Adalberto 
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ATA Nº 13/2017 

Ata número treze da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Previdência - CMP do 
2 Instituto de Previdência Social do Município de Palmas - PREVIP ALMAS, realizada no 
3 dia primeiro do mês de novembro de dois mil e dezessete, às nove horas, no Auditório do 
4 Instituto, na Qd. 802-Sul, Al-03, APM-15-B, AV NS-02, Loteamento 2ª Etapa, Plano 
5 Diretor Sul. Presentes à reunião os Conselheiros Eron Bringel Coelho, Clodoaldo 
6 Rodrigues Lacerda, Fernando da Silva Pereira, Adalberto Antônio Bernardo e Antônio 
7 Tarcísio Domingues Alves. Ausente por motivo de força maior devidamente justificado, a 
8 Conselheira Idinalda de Sousa Carvalho. Presentes também o Presidente do Conselho 

_, 9 Fiscal, Arlan Alves Silva, o Sr. Maxcilane Machado Fleury, Presidente do 
1 O PREVIP ALMAS, bem como, servidores integrantes da equipe técnica do Instituto. O 
11 Presidente do Conselho deu início a reunião Ordinária no horário supradito, lendo a pauta 
12 e designando a leitura das Atas que necessitavam de aprovação, as quais não foram 
13 aprovadas em virtude de não terem sido conclusas. Não havendo expedientes a serem 
14 lidos e, optando pela inversão da pauta, os Conselheiros seguiram para discussão e 
15 apreciação da explanação por parte da Gestão do PREVIP ALMAS quanto à resposta de 
16 Auditoria do Ministério da Previdência e do Plano de Ação. Cedida à palavra, a servidora 
1 7 Ana Cláudia iniciou a referida explanação, distribuindo cópias impressas aos 
18 Conselheiros e utilizando slides para melhor compreensão. Iniciada a explanação da 
1 9 servidora, o Presidente Eron mais uma vez se mostrou preocupado com o risco de perca 
20 do Certificado de Regularidade Previdenciária - CRP, e, em virtude disso, sugeriu que o 
21 Presidente do Instituto fosse pessoalmente solicitar junto aos órgãos competentes, a 
22 resolução das demandas requeridas pela Auditoria do Ministério da Previdência, 
23 objetivando mais celeridade. A servidora concluiu sua explanação quanto ao relatório da 
24 Auditoria, e discorreu sobre o Plano de Ação, discutindo com o colegiado ponto a ponto 
25 das recomendações feitas pelo Tribunal de Contas do Estado do Tocantins, destacando as 
26 medidas que já foram adotadas pelo Instituto. Em momento oportuno na discussão, o 
27 Presidente do PREVIP ALMAS mostrou aos Conselheiros as inovações feitas no site da 
28 prefeitura, na página do órgão, em atendimento às solicitações de transparência e 
29 publicidade, feitas pelo Conselho nas reuniões anteriores. Os pares parabenizaram a 
30 gestão do Instituto pelo atendimento das solicitações, e se mostraram satisfeitos com as 
31 novidades constantes na página do órgão. O Conselheiro Antônio Tarcísio questionou ao 
32 Presidente do Instituto quanto à situação do processo de contratação de auditoria para o 
33 PREVIPALMAS, pelo que, foi aclarado ao Conselheiro e aos presentes, que está em fase 
34 final e conclusiva. A equipe técnica do Instituto continuou a explanação tópico por tópico 
35 do Plano de Ação, previamente encaminhado aos Conselheiros para conhecimento da /.?\ . 
36 matéria. Quanto ao item referente a criação do Plano de Cargos, Carreiras e 
37 Remunerações - PCCR, o Conselheiro Fernando solicitou a participação dos sindicatos na 
38 elaboração do PCCR. Finalizadas as discussões sobre o Plano de Ação, foi ofertada a 
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palavra ao Diretor de Investimentos do Instituto, o qual ponderou informes da Diretoria 
de Investimentos. Fabio informou que o curso do CPA - 1 O, solicitado pelos 
Conselheiros, será realizado nos dias vinte três e vinte e quatro de novembro, no Instituto 
Vinte de Maio. Destacou também, que a prova para certificação da AMBIMA referente 
ao curso, será realizada no dia onze e quinze de dezembro do presente ano. Explicou 
algumas mudanças concernentes ao mercado financeiro, bem como as modificações 
oriundas da legislação vigente. Tratou sobre a mudança do cenário da economia, 
alteração das rendas variáveis e por fim, solicitou uma reunião extraordinária pata debater 
a Política de Investimentos, dada a complexidade da matéria. Deste modo, os 
Conselheiros solicitaram explicações quanto às alterações nos investimentos. O 

Presidente do Conselho marcou, com anuência dos pares, reunião extraordinária para o 
dia sete de novembro, às quatorze horas, na sala de reuniões do instituto. A reunião terá 
como pauta os processos administrativos previdenciários, o início das discussões sobre a 
Política de Investimentos e a reforma do prédio do PREVIP ALMAS. Ficou acordado 
assim, que os informes quanto a Política de Investimentos serão repassados aos 
Conselheiros por email antes da próxima reunião extraordinária, visando munir estes de 
informações para debater a nova Política. Nada mais havendo a tratar, a reunião ordinária 
foi encerrada. Para fins de registro, Eu, Matheus Rocha de Sousa 
~ designado pelo Senhor Presidente do 

PREVIP ALMAS para auxiliar nos trabalhos do Conselho Municipal de Previdência 
lavrei a presente Ata, que, lida e aprovada, será devidamente assinada pelos Conselheiros 
presentes. Palmas, Estado do Tocantins, ao primeiro dia do mês de novembro do ano de 
dois mil e dezessete. 

e_~ 
Eron Bringel 

Preside e 

li ~ 

Clodoaldo Rodrigues Lacerda 

Antônio Tar s10 Domingues Alves 
Conselheiro 
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Conselheiro 

Fernando da Silva Pereira 
Conselheiro 
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